

Fiscalía mantendrá su "apoliticidad"

Siendo la justicia un aspecto importante dentro de todo proceso social de los pueblos, la Fiscalía General de la República se mantendrá siempre apolítica.

Así lo expresó ayer el Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal General de la República, restituido en ese cargo por la Corte Suprema de Justicia.

"Tengo un compromiso mucho más grande con mi Patria, señaló, y es el hecho de continuar el trabajo que se me interrumpió por cuestiones eminentemente políticas, pero deseo dejar clara mi posición y es el hecho de que como

profesional, velaré y lucharé con la Constitución y demás legislación vigente en la mano, a fin de contribuir a que la Administración de Justicia en El Salvador sea igualitaria para todos los ciudadanos, ya que con actuaciones alejadas de la política, es como vamos a conseguir tranquilidad y seguridad para todos dentro de nuestra Patria", enfatizó.

A mi regreso a la Fiscalía, como ya lo mencioné desde el principio, pude darme cuenta de que nada se ha hecho en concreto sobre algunos casos tan sonados y

—Pasa a la página 19—

"Caravana" de Opicanos, el 26

Una caravana de automóviles adornados, partirá el 26 del corriente desde la Gasolinera de Jullapa hasta San Juan Opico, para dar inicio a las fiestas patronales del referido lugar.

Según expresa nota del Lic. José María Avelar, Coordinador General de la

—Pasa a la página 7—

Toreo y Jaripeo en las fiestas de El Paraiso

El Toreo y el Jaripeo, antiguas tradiciones de El Paraiso, Departamento de Chalatenango, serán las atracciones principales de las Fiestas Titulares en honor a la Inmaculada Concepción.

Miembros del Comité de Festejos indicaron que las festividades se inician el

—Pasa a la página 20—



FIGURA FEMENINA. La Lic. Aída Lima de Criollo, es galardonada con la estatuita "Figura Femenina 1985", que INSINCA, entrega anualmente, a las mujeres que se han destacado durante el año, por sus méritos profesionales. El Lic. Oscar Girón, de la firma estimulante, hizo la entrega en el Auditorium de Real Acuarium.

Restaurant escuelas para año escolar 86

Con unas 300 escuelas rehabilitadas en todo el país, se iniciará el año escolar 1986.

Así lo dio a conocer a LA PRENSA GRAFICA el profesor José Alberto Buendía Flores, Ministro de Educación, al señalar que de esa manera, un mayor número de niños y jóvenes se beneficiarán con los programas educativos a nivel nacional.

Es menester señalar, agregó el funcionario, que asimismo se incrementará el número de plazas para docentes del nivel primario y secundario. En aquellos lugares

del territorio en donde la violencia ha dañado los centros escolares, gracias al programa de reconstrucción de aulas escolares financiado por la Agencia Internacional para el Desarrollo AID, hemos podido hacer lo propio y brindar para 1986, la oportunidad de acudir a clases a millares de pequeños con ansias de alimentarse con el "pan del saber", señaló Buendía Flores.

El Ministerio de Educación, por su parte, continúa administrativamente mejorando su sistema, para beneficio de la

—Pasa a la página 7—



PREMIO A "LA IBERICA". Don Ansovino Pascual Díaz, Presidente de "La Ibérica" S.A., de El Salvador, acompañado de su hija, recibe, del Encargado de Negocios, a. i. de nuestro país en España,

el Premio "TANIT" otorgado por el Club de Líderes de Comercio Mundial. "La Ibérica" gana el premio por su excelente imagen de marca. El acto se desarrolló en un hotel de Madrid, España.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

SALIENDO DEL MAR. Tras un viaje imaginario por el Océano Pacífico, Santa Claus llega al Puerto de La Libertad a bordo de una panga, que es sacada a tie-

rra firme por medio de la operación de un "winche". Jóvenes y niños aparecen con el generoso viajero, que entregó regalos de parte de maestros, autoridades civiles y militares.

Grandes beneficios de Plan Forestación

El Plan Nacional de Forestación, Restauración y Protección de la vida silvestre, brindará grandes beneficios y será una seguridad para la salud del pueblo salvadoreño.

Así lo expresó a LA PRENSA GRAFICA el Viceministro de Agricultura y Ganadería, señor Gregorio Elías Valladares.

El Plan Nacional, manifestó, surge de la imperiosa necesidad de velar por la protección de muchas áreas naturales del país que están en inminente peligro de extinguirse, y también de la urgente ne-

cesidad de reforestar otras áreas que han sufrido los efectos de la deforestación por parte del hombre, ante la necesidad de abastecerse de leña como un recurso de energía, señaló.

Considero que a estas alturas, no debemos hacer un viaje al pasado sino que debemos tomar escuela del presente y visualizar hacia el futuro para hacer ahora lo que más tarde ya no tendría ninguna razón; es por ello que debemos, sin más demora, empezar todos los salvadoreños a reforestar nuestro país, porque refores-

—Pasa a la página 7—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

DIRECTOR. El Lic. Oscar Morales Herrera, Director General de Desarrollo Rural, asistió como instructor en el seminario organizado y dirigido por el CENCAP.

Reto al desarrollo es la capacitación rural

La capacitación y la extensión rural constituyen un reto hacia el desarrollo, afirma la Dra. Virginia Lattes de Casseres, Oficial Regional de Economía del Hogar y Programas Sociales de la FAO.

Con relación al Año In-

ternacional de la Juventud y la realidad de la juventud rural en la región del Caribe (incluye Centroamérica) y América Latina, hizo un diagnóstico nada optimista en cuanto a la situación de la juventud rural.

—Pasa a la página 9—

Centros de acopio IRA abiertos a agricultores

Los catorce centros de acopio con que cuenta el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), a nivel nacional, se encuentran abiertos a los agricultores.

Intenso movimiento de pequeños agricultores, fi-

nateros y cooperativas se nota en los diferentes centros de acopio, entregando los granos básicos que producen, como son: maíz, arroz y frijol.

Al respecto, el Lic. Alfredo Navas, Gerente General

—Pasa a la página 7—

Alcalde dirige su mensaje al pueblo

El alcalde capitalino, Dr. José Antonio Morales Ehrlich, dirigió un mensaje al pueblo salvadoreño, con motivo de Navidad y Año Nuevo.

Al dirigirse a los empleados y periodistas que asistieron a la Fiesta Navideña realizada el Sábado, dijo: "Nuestro país, con ese op-

—Pasa a la página 11—

Firma salvadoreña gana premio español

En España, concedieron premio Iberoamericano "TANIT" a Librería y Papelería "La Ibérica".

Don Ansovino Pascual Díaz, sobrino e hijo de los fundadores y actual presidente de La Ibérica, S.A., recibió el premio, representado por una artística estatuita de bronce, que fue entregada por el En-

cargado de Negocios, a. i. de El Salvador en España, don Alfonso Salazar.

"La Ibérica", fue fundada en 1933 por los emigrantes españoles don Fabriciano Pascual (residente en Guatemala) y su hermano don Ansovino Pascual (ya fallecido).

Al acto, realizado en el

—Pasa a la página 19—